

Ratusan Petani, Pekebun, dan Peternak Kuamang Kuning Siap Menangakan Jumiwan-Maidani

Dia Wisda - BUNGO.DEMOKRAT.CO.ID

Nov 15, 2024 - 21:54



BUNGO, - Ratusan Petani, Pekebun, dan Peternak Kuamang Kuning, Kecamatan Pelepat Ilir, Kabupaten Bungo menyatakan siap memenangkan pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Bungo nomor urut 2, Jumiwan Aguza – Maidani di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Bungo pada 27 November 2024 nanti.

Pernyataan ini disampaikan dalam acara silaturahmi Calon Bupati Bungo Jumiwan Aguza bersama ratusan Petani, Pekebun, dan Peternak Kuamang Kuning, Kamis (14/11/2024) di Lapangan bola kaki Dusun Lembah Kuamang SPB Kuamang Kuning.

Warga yang sebagian besar pelaku usaha di bidang pertanian ini berkomitmen satu suara untuk mendukung pasangan yang memiliki tagline Bungo JADI SMART bersama Jumiwan Aguza dan Maidani nomor urut 02.

"Kami yang hadir disini mendukung sepenuhnya bapak Jumiwan Aguza dan Maidani, sebagai Bupati Bungo periode 2024-2029, karena kami menilai visi-misi dan programnya jelas langsung menyentuh dan pro terhadap kami para pelaku usaha pertanian," ucap Irpatman, salah satu tokoh masyarakat Kuamang Kuning.

Dikatakan Irpatman, dirinya bersama ribuan para petani yang ada di Kuamang Kuning berkeyakinan pasangan JADI ini mampu membawa perubahan besar bagi Bumi Langkah Serentak Limbai Seayun, terutama dalam meningkatkan kesejahteraan dan kualitas masyarakat petani, pekebun, dan peternak.

Hal senada juga disampaikan Hasan, salah satu tokoh Petani Kuamang Kuning. Ia menyampaikan harapan besarnya terhadap kandidat nomor urut 02 menjadi Bupati dan Wakil Bupati Bungo selanjutnya. "InsaAllah, kami kami masyarakat Kuamang Kuning memilih dan siap memenangkan Jumiwa – Maidani untuk jadi Bupati dan Wakil Bupati Bungo," tegas Hasan.

Lebih lanjut Hasan berharap kepada pasangan JADI, jika terpilih nanti untuk lebih mengutamakan infrastruktur jalan Kuamang Kuning, demi menunjang kelancaran transportasi masyarakat dan khususnya para petani.

"Akses jalan merupakan harapan besar kami para petani, demi menunjang kelancaran kami para petani. Kami yakin semua itu bisa diwujudkan oleh Jumiwan-Maidani jika terpilih nanti. Karena dilihat dari rekam jejaknya, belum JADI aja sudah banyak berbuat apalagi nanti jika sudah JADI," ujar Pakde Hasan.

Harapan besar juga disampaikan Darwanto tokoh peternak Kuamang Kuning kepada kandidat JADI. Ia mengungkapkan permasalahan yang dihadapi ratusan peternak saat ini adalah kesulitan akan pakan. Darwanto berharap jika JADI terpilih menjadi pemimpin Bungo, bisa menyediakan lahan untuk memproduksi pakan ternak.

"Kami sangat berterimakasih kepada bang Jon, karna hanya kandidat 02lah yang mengangkat dan ingin meningkatkan kapasitas bidang peternakan di Kabupaten Bungo. Kami merasa bangga dan menjadi lebih semangat untuk mendukung pasangan Jumiwan-Maidani sebagai Bupati dan Wakil Bupati Bungo, untuk mewujudkan program yang jelas pro terhadap kami para peternak khususnya," ungkapnya.

Sementara itu, Cabup Bungo Jumiwan Aguza dalam sambutannya menyampaikan terimakasih atas dukungan yang diberikan kepada dirinya serta komitmennya untuk memenangkan pasangan Jumiwan Aguza-Maidani pada Pilkada yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024 nanti. Ia mengaku

dukungan tersebut merupakan kunci untuk menjalankan program-programnya dalam mewujudkan kesejahteraan rakyat lima tahun kedepan.

Pria yang sering disapa Bang Jon ini mengungkapkan, bahwa jika dirinya diberi kepercayaan oleh masyarakat untuk memimpin Kabupaten Bungo, kelak ia tidak akan melupakan para Petani, Pekebun, dan Peternak yang ada di Kuamang Kuning khususnya, serta masyarakat Kabupaten Bungo umumnya.

“InsaAllah, harapan para Petani, Pekebun, dan Peternak yang ada di Kuamang Kuning akan jadi prioritas program kami kedepan. Karena saya bersama Maidani juga merupakan anak petani, yang paham dan lebih mengerti apa harapan petani,”ucapnya.

“Terimakasih atas doa restu dan dukungannya, serta komitmennya untuk mencoblos memenangkan kami. Insyaallah kami tidak akan pernah melupakan masyarakat kecil termasuk para petani, pekebun, dan peternak. JADI punya misi mewujudkan Bungo, Sehat, Cerdas, dan Sejahtera,” pungkasnya. *MC